

Continuarán hoy Despidos de Huelguistas en ISSS

Un nuevo llamamiento a los huelguistas para que se presenten a sus labores hoy lunes, hizo el Dr. Jorge Bustamante, Director del Seguro Social, amenazando a la vez con destituir a quienes no lo hagan.

Hasta el momento ya han sido despedidos unos

200 huelguistas.

Los empleados que se presenten tendrán que identificarse con la cédula de identidad o algún otro documento que contenga su fotografía, el cual les será devuelto al salir.

Además los cuerpos de seguridad velarán por la

integridad de los empleados que quieran trabajar. Esto se hará en vista de las amenazas o coacciones que los huelguistas hacen con quienes se presentan.

Bustamante informó que por de pronto no se atenderá al público en las oficinas centrales.

—Favor pase a la página 70.

Destituyen a Periodista por Expresar su Opinión

Mientras el Presidente Duarte declara en Europa que en El Salvador hay libertad de expresión y respeto a los derechos humanos, la Vice-ministra democristiana de Educación, Rosirmina Molina de Tóchez, ordena a Bienestar Magisterial que "se destituya inmediatamente al pe-

riodista Rufo Vito Marroquín", por haber escrito éste un artículo, en su calidad de ciudadano salvadoreño, en el que critica algunos aspectos de la política del gobierno.

No obstante la orden, la Directora de Bienes-

—Favor pase a la página 45.

Erráticas son Relaciones Internacionales del País

El manejo y la dirección de las Relaciones Exteriores del país han sido erráticas desde 1979, en gran parte por el acaparamiento que hace el Ing. Duarte de todo lo relacionado con este campo, olvidando que la función de un Presidente es dirigir y coordinar el trabajo de los funcionarios

subalternos y las instituciones.

Así lo declara el Dr. René Fortín Magaña, diputado independiente, agregando que Duarte se va de viaje a la República Federal de Alemania cuando en el país hay serios problemas que re-

—Favor pase a la página 43.

Tránsito Pide Opiniones Sobre Cambios de Sentido

El Departamento de Tránsito espera oír opiniones del público sobre los proyectados cambios en el sistema de circulación de vehículos en la Alameda Roosevelt y la 1a. Calle Poniente, dijo el coronel Julio César Benavides.

Tránsito ha realizado los estudios necesarios a fin de establecer sentido

único, de poniente a oriente en toda su longitud, en la referida Alameda y la 1a. Calle Poniente de Oriente a Poniente. Con ello se pretende dar mayor fluidez a la circulación de vehículos de oriente a poniente y viceversa.

"En el Departamento, esperamos oír los crite-

—Favor pase a la página 43.



DESTITUIDO. Rufo Vito Marroquín, destituido del Ministerio de Educación, por haber escrito un artículo periodístico que no le gustó a la Viceministra del Ramo.



Dr. René Fortín Magaña, diputado independiente a la Asamblea Legislativa.



NOS VISITA MISION CHINA. La Misión Académica de la República China, presidida por el Dr. Chen Yea-hong, hizo una visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY. Fue atendida por el Vice-Presidente de la empresa, Lic. Miguel Angel Hidalgo (4o. de la derecha), por el Gerente General, Lic. Francisco Marchisini y por doña Rosita Espinosa Altamirano. La Misión está compuesta además por el Lic. Shih Chi Ping, Dra. Kuo Tai-chun y el Prof. Luis M. Chong L., que fueron acompañados por el Embajador de China, Sr. Andrew J.P. Shen y por el secretario Sr. Rex J. F. Lin.

Corrupción en el IRA 5,100 Latas Leche al Mes a Secretario Alcaldía DC

Mientras las agencias regulares del IRA carecen de leche en polvo o sólo reciben 30 latas a la quincena y las amas de casa enfrentan la disyuntiva de no alimentar a sus hijos o comprar el producto a casi el doble de su precio oficial, un funcionario democristiano acapara miles de latas al mes, para revenderlas a través de "coyotes" o expendedores callejeros.

El precio oficial de la lata de leche en polvo "IRA 26" es de 21.95 colones; pero los "coyotes" la revenden al público a 30 colones la lata.

Según consta en formularios oficiales de pedidos, el Lic. José Manuel Chávez, Secretario de la alcaldía democristiana de San Salvador y propietario de una supuesta agencia IRA, tramitó y obtuvo un total de 5,100 latas de leche que le fueron servidas por las bodegas del IRA, en el periodo de un mes comprendido entre el 22 de abril y el 28 de mayo del presente año. La operación que se repite a lo largo del año asciende a un costo de más de cien mil colones.

La agencia del Secretario de la Alcaldía tiene el código No. 5-221323 y, supuestamente, está ubicada en la Diagonal Monte Verde, calle Loma Linda No. 12 "H", en la colonia Escalón. Esta última dirección, según lo comprobaron miembros de ASTIRA y periodistas, no existe.

El Lic. Chávez, que según miembros de la Asociación Nacional de Trabajadores Municipales (ANTRAM), es uno de los más allegados al alcalde democristiano, Antonio Morales Ehrlich, gastó más de 101 mil colones para adquirir el producto que luego fue vendido a los "piratas" callejeros o agencias clandestinas, que constituyen el último eslabón en la cadena de corrupción del IRA.

Otros allegados al P.D.C. también hacen cuantiosos retiros de productos, encubiertos por el Gerente General de la institución, José Humberto Salmerón, quien sirve de proveedor de los acaparadores y ha

convertido al IRA en una "mina de oro" para los "favorecidos" de la democracia cristiana.

Según consta en la hoja de pedido número 448950, el Lic. Chávez retiró el 28 de abril 1,200 latas de leche IRA 26, cargamento por el que pagó 23,940 colones, con cheque número 264211 del Banco Cuscatlán.

Aparece en la misma hoja que el cargamento que fue pagado el mismo día y despachado en la bodega "CIURA N.º. 2" en Ilopango, debía ser entregado en la Calle Loma Linda, diagonal Monte Verde No. 12 "H" de la colonia San Benito.

Sin embargo, en la calle Loma Linda no existe ninguna diagonal Monte Verde y menos una casa con el número que aparece en la mencionada hoja de pedido.

La factura de venta en la que se hace constar el pago al contado hecho por el Lic. Chávez es la número 168322.

Otras entregas considerables de productos fueron hechas al Lic. Chávez en las siguientes fechas:

- 22 de abril: 300 latas de leche IRA 26 y 300 de leche Klim. Pedido número 411950.
- 22 de abril: Otras 300 latas de leche IRA 26 y 300 de leche Klim. Pedido 447830.
- 28 de abril: 1,200 latas de leche IRA 26.
- 4 de mayo: 600 latas de IRA 26. Pedido No. 449857.
- 4 de mayo: Otras 600 latas de leche IRA 26. Pedido No. 449859.
- 5 de mayo: 600 latas IRA 26. Pedido 451286.
- 5 de mayo: Otras 600 latas IRA 26. Pedido No. 451285.
- 28 de mayo: 300 latas de leche IRA 26. Pedido No. 452681.

Total de latas de leche vendidas al Lic. José Manuel Chávez, Secretario de la Alcaldía de San Salvador: 5,100 en un mes.

Otros pedidos a favor del mencionado acaparador que se lucra con el hambre del pueblo, fueron

—Favor pase a la página 45.



ESPECULACION. El IRA arrebató a la empresa privada la comercialización de la leche en polvo, con el supuesto fin de mantenerla a precios asequibles al público. Actualmente a pesar de que sus bodegas están abarrotadas de leche, solamente le sirve exiguas cuotas a las agencias regulares; pero, al secretario de la alcaldía de San Salvador, el IRA le sirvió, en cosa de un mes, más de 5 mil latas. Los "coyotes" revenden el producto a 30 colones por lata.